

# プレーパーク レポート

11/23  
(土)



長若自然休養祭村祭りとコラボ開催となったこの日、旧長若中学校グラウンドには農産物の直売所やキッチンカーの出店で賑わいました。プレーパークとしては初の「ゆる運動会」をテーマに、広いグラウンドを活用して子どもたちが力比べをできる場を演出しました。

数名が集まってくると早速、綱引きが始まりました。「オーエス！オーエス！」竹で組んだティピーの上で旗を振ったり、ビニルシートをかぶせたり、かけっこの競争をしたり。学校の運動会とは一味違って、やりたい時に数名で盛り上げられるのがプレーパークの良いところ。競争ではなく協力のスタイルで競技を楽しみました。雨の確率0%での開催となりましたが、不定期に吹く風が悩みの種となりました。焼きマシユマロや100個用意していたサツマイモは残念ながら焼けず…残念でした。





今回は受付裏に木工を構えたためか、覗き込んで興味を持ってくれる方がたくさんいました。細かい木材をほんの少ししか持っていけなかったということもあり、椅子などの大物は作れませんでした。人形サイズのテーブルセットや車など作る子がいました。今回はお子さんばかりでなく、ご高齢の方も珍しがって体験。植物の名前を書いて、ご自分の畑用に持ち帰ってくれました。中には現役の大工さんの方もいらして、ずっとプレーパークの会場を行き来して、時に隣で木材を押さえていただき、木工に取り組む子たちのサポートをしていただきました。こどもたちはのこぎりやトンカチ、釘やボンドを利用した活動、また紙皿を使ったドリームキャッチャー作りを楽しむことができました。



ライト!



カインズホームからご提供いただいた段ボールを組み直し、何段にも積み重ねて、「もっと上に！」と積み上げる遊びが人気でした。自分の背丈よりも高く積めたかな？

